



STR/NURPHOTO VÍA GETTY IMAGES

La guerra de la UE contra la libertad de expresión

- Gerald Flurry
- [25/4/2024](#)

Durante meses, la Unión Europea ha estado atacando a Elon Musk y a X (antes Twitter). ¿Por qué?

En diciembre, los reguladores de la UE lanzaron su mayor ataque contra la plataforma, haciendo que Musk considerara cerrar X en Europa. Afirman que X debe reprimir la “desinformación”. No se trata de eso. Se trata de una guerra contra la libertad de expresión. Está conduciendo a una peligrosa distopía dictatorial.

La Ley de Servicios Digitales (dsa, por sus siglas en inglés) de la UE acaba de entrar en vigor. Esta ley dota a la UE de poderes para acabar con la información contraria, obligando a las empresas de medios sociales a borrar todo lo que la UE defina como desinformación, o enfrentarse a fuertes multas.

PT

En diciembre, el comisario de Mercado Interior de la UE, Thierry Breton, anunció la primera investigación bajo la nueva ley. Dijo: “La apertura hoy de un procedimiento formal contra X deja claro que, con la Ley de Servicios Digitales, la época en que las grandes plataformas en línea se comportaban como si fueran ‘demasiado grandes para que les importara’ ha llegado a su fin”. Han amenazado a X con multas enormes de entre 100 y 200 millones de dólares.

¿Qué es la ‘desinformación’?

No es necesario indagar demasiado en cómo estos funcionarios europeos definen la desinformación para discernir sus motivos.

El Observatorio Europeo de Medios Digitales decidió en diciembre que hablar del cambio climático de forma equivocada es desinformación. Ni siquiera está permitido criticar los vehículos eléctricos. Lo mismo ocurre con lgbtq. Y si dice que los inmigrantes violentos son un problema y una fuga de dinero de los impuestos, eso también es desinformación y le multarán por ello. No se le permite decir que al gobierno le preocupan más los inmigrantes que su propia gente.

Si no se pueden expresar los hechos, realmente vivimos en un mundo peligroso.

Los líderes de Estados Unidos han intentado obtener este mismo poder. Pero aquí, la libertad de expresión está protegida por la Constitución; no es tan fácil esquivarla como lo es en la UE.

Elon Musk no representa los puntos de vista conservadores, al menos de la forma en que solíamos definir “conservador”. No es lo que se consideraría un típico patriota estadounidense. Durante mucho tiempo, fue amado por la izquierda. Es

propietario de Tesla, la empresa de coches eléctricos más famosa del mundo. Es inmigrante de Suráfrica y aboga por un aumento significativo de la inmigración *legal*. No tiene nada en contra de los transgéneros (sólo cree que no pueden estar por encima de la ley). Invierte mucho en Alemania y en la UE, y coopera con varios líderes de la UE.

Pero él cree en la libertad de expresión, y estos funcionarios de la UE no. Y si hay algo que odian especialmente, es a alguien que no se somete a sus dictados.

Alemania cerrando a Polonia

Al ver lo que está haciendo la UE, es importante reconocer el papel de Alemania en ello. Alemania domina Europa, y es Alemania la que más debe preocuparnos.

Al mismo tiempo de este ataque a Elon Musk, fuimos testigos de un asombroso ataque por parte de Alemania para censurar la expresión en Polonia, bajo el manto de la UE. Como escribió Bernard Connolly en *The Rotten Heart of Europe* [El corazón podrido de Europa] en 1997, la UE es simplemente “un manto para la ambición alemana”. Ahora vemos cada vez más a qué se refería.

Como escribió Richard Palmer en su artículo “¿Acaba de apoderarse Alemania de Polonia?”, Alemania se inmiscuyó para influir en las recientes elecciones polacas. Consiguieron al hombre que querían al mando y éste neutralizó los medios de la televisión estatal que habían criticado a Alemania. Esto sería similar a que Gran Bretaña cerrara la bbc a petición de Alemania.

Esta emisora polaca había estado advirtiendo sobre la historia de la propaganda alemana y mostró cómo continua hasta el día de hoy. Exponía el uso de la propaganda como desinformación. Como consecuencia, fue acusada de difundir desinformación y fue clausurada.

Polonia tiene una constitución bastante similar a la de Estados Unidos, pero Alemania está destruyendo allí el Estado de derecho.

Algunos comparan a Elon Musk y a sus partidarios con Adolfo Hitler y los nazis. ¡Pero son la propaganda alemana y la maquinaria de censura de la UE los que están actuando como nazis! Están haciendo cosas muy parecidas a las de los nazis en Europa y otros lugares.

Los alemanes tienen grandes ambiciones, ¡y no van a permitir que una publicación polaca o incluso Elon Musk se lo impidan!

Una guerra disfrazada en contra de Trump

Otra cosa que no les gusta de la plataforma de Musk es que permite opiniones conservadoras y el apoyo al presidente Donald Trump.

Musk no es el partidario más fuerte de Trump, y Trump ni siquiera utiliza la plataforma de Musk personalmente. Pero si quiere encontrar algo positivo sobre Trump en las plataformas de medios sociales fuertemente censuradas, X es un lugar donde puede encontrarlo.

No puede encontrar casi nada remotamente positivo sobre Trump en todos los medios dominantes de Alemania. La élite en Alemania desprecia a Donald Trump, al igual que lo hace la izquierda radical en Estados Unidos. Y a medida que el resurgimiento político de Trump va ganando fuerza, quieren aplastar aún más la libertad de expresión que pudiera aumentar su popularidad.

El ex ministro de Defensa alemán Karl-Theodor zu Guttenberg lleva tiempo advirtiendo que Alemania no está preparada para el regreso de Trump. Desde la victoria de Trump en las primarias de Iowa, esta opinión ha resonado en los medios de comunicación y en la política alemana. Guttenberg ha dicho cosas extraordinariamente ásperas sobre el hombre que fue presidente de Estados Unidos. Dice que Trump no es amigo de Alemania y califica el regreso de Trump como un “escenario de horror absoluto”. ¡Dice que la popularidad de Trump demuestra que Alemania tiene el deber de prepararse para la guerra!

Como escribí en [“Vigile de cerca a este hombre”](#), tenemos que vigilar a Guttenberg. Podría desempeñar un papel clave en Alemania.

Muchos en las altas esferas de la UE están de acuerdo con Guttenberg. ¿Puede que esa sea en parte la razón por la que quieren poner a X bajo su control?

Sin embargo, la profecía bíblica muestra que Dios pondrá a Donald Trump de nuevo en el poder.

Pero ese no es el fin de la historia. La profecía también muestra que poco después ¡el poder de Europa superará al de Estados Unidos!

Un Imperio Europeo en ascenso

Tenemos que prestar mucha atención a las tendencias autoritarias de los líderes europeos actuales. Si no piensa como ellos, tachan sus opiniones de desinformación y ¡simplemente lo destruyen! A medida que adquieren más control y poder, la guerra

por la libertad de expresión está destinada a volverse violenta.

La historia europea está llena de ejemplos de lo que ocurrió cuando los líderes alcanzaron enormes niveles de poder. Estudie el Sacro Imperio Romano medieval, por ejemplo, y podrá ver cómo lidiaban con la “desinformación”. ¡Acusaban a la gente de herejía y luego la torturaban o la mataban!

Sin embargo, la profecía bíblica deja claro que esto no es mera historia. Pronto Alemania, a la cabeza de un imperio europeo —y resurrección moderna del Sacro Imperio Romano— ascenderá como la superpotencia preeminente del mundo.

Muchos pasajes bíblicos dan detalles sobre este imperio. Uno es Daniel 8, que profetiza que este imperio europeo “echará por tierra la verdad”. Tachará la verdad de “desinformación” y exaltará la mentira.

Apocalipsis 13:4 muestra que, por difícil que resulte creerlo, este imperio europeo moderno *adora al diablo*, un ser maligno en donde “no hay verdad” (Juan 8:44). El mundo nunca ha visto tal engaño como el que está a punto de ver, ¡procedente de este reino diabólico!

Es fundamental comprender y prestar atención a estas advertencias proféticas. Cuando vea hacia dónde se dirigen los acontecimientos, podrá reconocer lo peligrosa que es realmente esta tendencia autoritaria en Europa. Observe atentamente: los ataques de estos líderes a la libertad de expresión son sólo el principio.